





48 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, martes 23 de junio de 2015

Nº 39.928

Bs 4.00

<u>TSE</u>

Víctima de exfiscal anuncia impugnación

(Erbol).- La postulación del exfiscal Humberto Quispe a vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE) será impugnada en las pròximas horas, anunció la principal dirigente de la Asociación de Víctimas del exre-presentante del Ministerio Público, Jenny Prado.

"Voy a realizar una impugnación de forma personal y también me voy a reunir con los miembros de la Asociación para analizar una impugnación de forma conjunta. Él sabe que no es una persona idónea ni notable para presentarse como vocal", señaló Prado, en declaraciones a Erbol.

Aseguró que la impugnación contra Quispe será presentada hoy junto a la documentación correspondiente.

"Tengo las pruebas, la documentación que prueba los atropellos del exfiscal Quispe, nadie se le compara al señor Quispe, no creo que haya otra persona como él", expresó.

Quispe fue suspendido en febrero de este año por la Fiscalía General del Estado debido a las acusaciones en su contra por presunto robo, extorsión y uso indebido de influencias. Las denuncias se hicieron conocer de forma pública cuando un grupo de supuestas víctimas de Quispe conformó una asociación para informar sobre sus demandas.

La semana pasada, el exfiscal presentó su postulación a vocal del TSE y el viernes fue habilitado para seguir en carrera. "Un postulante a vocal debe ser notable, pero él tiene más de una multiplicidad de denuncias. Debe ser procesado disciplinariamente y penalmente", insistió.

En la hoja de vida que presentó Quispe para postularse al Órgano Electoral, figura una serie de cargos que el exfiscal asumió, entre ellos fue asesor jurídico de la Secretaría de Derechos Humanos de la Central Obrera Regional (COR) en El Alto en 2006, miembro del directorio de la Administración de Aeropuertos Servicios Auxiliares a la Navegación Aérea.

Muy cerca de su aniversario, Policía Nacional podría enfrentar crisis

Pasaron a reserva a generala Chávez

- La primera subcomandante mujer de Bolivia ayer entregó al Senado las pruebas de denuncias realizadas respecto a discriminación y casos de corrupción en la Policía Boliviana
- La Policía asegura que fue pasada a la reserva porque en carrera llegó al puesto de máxima jerarquía que se pueda obtener. Niegan que la acción sea un acto de venganza por las acusaciones

a exsubcomandante de la Policía, generala Rosario Chávez, quien acusó que clanes policiales se repartían "ganancias ilícitas" en parrilladas y "farras" cada fin de semana, ayer por la mañana fue pasada a la reserva o letra "C", a través de la Resolución 207/2015, firmada por el comandante de la Policía, general Édgar Téllez.

Con esta resolución, la exsubcomandante de la Policía Boliviana podrá cumplir los cinco años que le restan (de trabajo) y luego beneficiarse con el retiro.

Después de conocerse esta determinación, Chávez entregó ante la Asamblea Legislativa la documentación que prueba las denuncias que hizo en contra de altos oficiales de la Policía, institución que enfrenta una nueva crisis a un día de su ani-

La abogada de la generala Chávez, Paola Barriga, afirmó a EL DIARIO que "su defendida no fue notificada formalmente sobre que fue pasada a la reserva, y que conoció sobre esta decisión a través de los medios de comunicación. Calificó de 'injusta' la determinación del Alto Mando Policial"

La modalidad de "reserva"



GENERALA ROSARIO CHAVEZ LUEGO DE ENTREGAR PRUEBAS DE SUS DENUNCIAS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

Talibanes

sores fallecidos.

en la Policía es procedente cuando el oficial cumple 35 años de antigüedad y, según la ahogada Barriga, Chávez sólo desempeñó 30, faltándole cinco años para cumplir el requisito.

Según la Policía, se tomó determinación porque Chávez ya llegó al máximo nivel jerárquico que podía alcanzar y "de moverla a otro cargo se trataría de una degradación".

La generala Chávez, quien fue la primera mujer subcomandante de la Policía, denunció ser víctima de acoso laboral y discriminación tras su retiro del Alto Mando y presentó documentos que respaldan sus acusaciones a la Asamblea Legislativa.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, negó que Chávez presentara alguna documentación referida a las denuncias y lamentó que buscara "protagonismo político" en medios de comunicación.

"Yo no conozco ninguna denuncia ingresada al despacho del Ministerio de Gobierno, especificando un caso de corrupción que haya señalado la generala Chávez", señaló.

sobre los presentes en la sala

cuando "algo golpeó el techo" y

"los cristales de las ventanas

generó una situación de pánico

y todo el mundo trató "de correr

y huir" del lugar, aunque "gra-

cias a Dios ninguno de los

parlamentarios resultó muerto

do de explosivos. En ese

momento murieron un niño y

una mujer que se encontraban

en las proximidades de la

Cámara Baja, informó a Efe el

portavoz de la Policía de Kabul,

Inf. Pág.7, 4to. Cuerpo

El ataque comenzó con el estallido de un vehículo carga-

Según Hashimi, la explosión

se rompieron".

o herido", añadió.

Ebadullah Karimi.

Talibanes atacaron parlamento afgano

atacaron el

Parlamento afgano y como

resultado del operativo hubo

dos civiles muertos y 31 heri-

dos, además de los siete agre-

Ni bien había comenzado la

sesión en la Cámara Baja se

tenía previsto tratar el nombra-

miento de Masoom Stanikzai

como nuevo ministro de Defensa.

Entonces una fuerte explosión

llenó de humo el recinto y los

cristales cayeron. Este panora-

ma alertó a los parlamentarios

quienes se percataron que los

Hashimi, que se encontraba en

el interior del hemiciclo en el

momento del ataque, describió

a Efe que cayeron escombros

talibanes estaban atacando.

diputada

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Vinculan a BCB en caso barcazas

Funcionarios del Banco Central de Bolivia (BCB) tendrían algún grado de responsabilidad para que caduquen las boletas de garantía en el caso "barcazas chinas" porque no habrían emitido el Código Swift, respecto a la construcción de las naves almacena-das en un puerto asiático.

Así lo hizo conocer ayer el ministro de Defensa Řeymi Ferreira, quien no descartó esa posibilidad, que en su criterio se encuentra bajo auditoría interna a cargo de la Contraloría General del Estado.

"Evidentemente hay indicios que (indican) que en su momento hubo funcionarios (del) Banco Central que no ejecutaron las boletas de garantía y tenían responsabili-

Asimismo, informó que el viernes próximo viajará una comisión del Gobierno hasta China para asistir a la audiencia de conciliación y buscar que las barcazas sean compatibles con las necesidades del Estado boliviano.

En cuanto a la implicación de funcionarios del BCB, la autoridad de Gobierno dijo que "ese tema se encuentra en una auditoría interna y a su criterio se deberá identificar a responsables si hubiesen incurrido en hacer caducar las boletas de garantía respecto a las barcazas chinas".

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Denuncian "proyectos fantasmas" en

Gobernación paceña

El director técnico de Servicios Departamentales Fortalecimiento de la Gobernación paceña, Fabián Yaksic, denunció que de acuerdo a resultados de auditoría interna existen varios proyectos fantasmas.

Estos figuran en los presupuestos pero no tienen constancia fisica. Muchos de los proyectos nunca fueron entregados, pero están contabilizados con fecha y costo, cargado al presupuesto del departamento de La Paz.

Aclaró que hasta el momento se hicieron diferentes inventarios respecto a la cantidad de proyectos y se comprobó que más de 170 no fueron entregados, aunque figuran como concluidos.

Un reporte de la Secretaría de Planificación indica que hasta el momento se vieron bastantes desfases en algunos proyectos, porque se habría encontrado que se utilizó dinero para ejecutarlos y entregarlos, pero en realidad estos no existen.

Informa también que hasta fin de mes se tendrá los resultados finales y así se podrá realizar una evaluación y cuantificación de todos los proyectos inconclusos, en mesa y los que se habrían llevado a cabo.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Morales y Oliva en notoria cercanía



UN ACERCAMIENTO QUE PUEDE CONCLUIR EN ALIANZA ENTRE GOBIERNO Y GOBERNACIÓN DE TARIJA.

Hoy en Nuevos Horizontes

"Saludo al gobernador del departamento de Tarija, Adrián Oliva, que quiere ser socio de las empresas públicas. En vez de buscar inversionistas del exterior, sean privados o del Estado, por qué no nuestras alcaldías, por qué los socios no son los gobernadores, invirtiendo; que también sean los que generan sus propias divisas" para sus respectivos departamentos, afirmó el primer mandatario Evo Morales, en la ciudad de Tarija, durante la inauguración de la Planta de Lácteos Gran Chaco.

En esa oportunidad, como en anteriores, ambas autoridades hicieron conocer públicamente sus coincidencias respecto a la necesidad de producir y gobernar por el bien

Adrián Oliva, en una entrevista concedida a EL DIARIO, admitió que trabajaría con el Gobierno central, debido a los problemas heredados en la Gobernación de Tarija.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

San Juan

Intensifican controles para esta noche

La noche de hoy, 23 de junio, que se festeja San Juan, el Gobierno Municipal de La Paz pondrá a disposición de los ciudadanos varios espacios de interacción artístico-culturales, con el fin de recuperar la esencia de la "noche más fría del año".

Al mismo tiempo, anunció que se activarán controles para evitar el encendido de fogatas que dañan el medioambiente. La secretaria municipal de Gestión Ambiental, Mariana Daza, detalló que trabajarán funcionarios ediles, de Bomberos Sin Fronteras, **Bomberos** Antofagasta y voluntarios.

Copa América Chile 2015

Shakiba

Bolivia tiene a Perú en la mira



RONALD RALDES DEL SELECCIONADO BOLIVIANO DE FÚTBOL RUMBO A TEMUCO PARA CUMPLIR EL COMPROMISO FRENTE AL PERÚ EL PRÓXIMO JUEVES.

El Seleccionado Boliviano De Fútbol tiene la mira puesta en su similar del Perú que será el adversario de la siguiente ronda de la Copa América, en cotejo a disputarse el jueves próximo.

El entrenador nacional, Mauricio Soria, dispondrá que el equipo considerado titular sea el que enfrente el lance, vale decir que podrían ingresar al campo de juego: Quiñónez en el pórtico, Hurtado, Raldes, Zenteno y Morares en la zona defensiva; Chumacero y Bejarano en la contención; Pedriel, Smedberg y Lizio en la generación del juego y Martins en la zona ofensiva. Los jugadores y varios de los

integrantes del cuerpo técnico del conjunto nacional han asegurado que contra Perú se verá otra cara de la selección y que no se volverán a cometer los errores de la semana pasada.

Inf. Suplemento Deportivo







ca. La enfermedad que ocasiona es en sí, una zoonosis, es decir,

que afecta a herbívoros de índole variada (vacunos, ovinos,

equinos, camélidos, etc.), y accidentalmente al hombre.

El talpha laku

"Nueve de cada diez habitantes

de las regiones circundantes del

lago Titicaca tienen fasciolosis",

afirmaba un informe presentado en

2002, y en 2008 otro decía "Siete de

cada diez niños viven con esta enfer-

medad en la Bahía de Cohana". El tal-

pha laku (vocablo aymara que significa

'gusano plano") era el responsable de

Blanquecino, aplanado y con forma de

generar este problema de salud pública.

hoja lanceolada es conocido también

como duela del hígado o Fasciola hepáti-